

Los \$40.000 millones que se perdieron en convenio de Ecopetrol y la Armada

noviembre 28, 2021

Compartir

f Facebook

t Twitter

w WhatsApp

tg Telegram



Agréganos como tú fuente de noticias



40 mil millones de pesos del contribuyente colombiano se perdieron y no lo sabíamos. 40 mil millones es una cifra tan grande que un colombiano de salario mínimo necesitaría más de 3.500 años de trabajo para ganárselos.

40 mil millones, de plata pública, están refundidos por negligencia o de la Agencia Logística de las Fuerzas Militares, o de la Armada, o tal vez de Ecopetrol, o de todos los anteriores.

Esta historia empezó en el año 2009 cuando la petrolera, cuya propiedad es 88 % del Estado, estableció que era indispensable la ampliación de la refinería de Barrancabermeja. Un juicioso estudio técnico determinó que Ecopetrol necesitaba tener un nuevo sistema de almacenamiento como parte de sus instalaciones.

El mejor lugar para construirlo era un lote que le pertenecía a Ecopetro, pero que estaba cedido a la Armada Nacional. Allí ha funcionado por años el puesto fluvial avanzado No. 3 y uno de la Infantería de Marina.

El periodista Daniel Coronell deja en evidencia que estos recursos se perdieron en el malogrado contrato entre Ecopetrol y la Armada.